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報告議員名 佐藤 誠洋 報告日 令和 ２年１月１５日 

調査研究・研修等 

名    称 
一宮市・瑞浪市・美濃加茂市の取組みについて 

実 施 日 令和１年１２月１８日 ～ 令和１年１２月２０日 

会    場 一宮市・瑞浪市・美濃加茂市 

調査研究・研修等の 

概   要 

一宮市 駅前再開発事業における図書館について 

瑞浪市 ２８０MHz帯を使用した防災無線事業について 

美濃加茂市 「里山千年構想」について 

調査研究・研修等の 

成果と感想 

 

【愛知県一宮市】 

豪華な駅ビルの中にある図書館[駅前再開発]であるが、特徴的な

取り組みは無く、閑散としていた。ビジョンを持った「何のため

に、誰のために」という「公共の政策目的の認識」が成否を分ける

のだ、ということを改めて感じた。横手市の図書館も似たようにな

る可能性が高いと感じ、改めて「にぎわいづくりの為」という市長

の政策には疑問を感じる。 

 

【岐阜県瑞浪市】 

 自衛隊OBの危機管理官に横手市の現状を話した際の「信じられな

い、アンビリーバブル！」とした表情が印象に残った。広大で山林

がある横手市には、この事業は安価で、国の補助も充実しており、

情報伝達の一つのツールとして、役立つと確信した。 

 

【岐阜県美濃加茂市】 

素晴らしい成果を上げており、横手市もまだ被害が少ないうちに

取り組めれば、いいね、と感じた。 

 担当職員[係長]の人的要因が大きい、と感じた。どこの自治体に

もその道のプロがいて、感心するが、この方もそうであった。時間

がかかる事業なので、行政組織として継続していくことが重要だ

が、横手市も含め、悩ましいことだ。 

 

※1調査研究・研修等の成果を証する書類の写しを添付してください。 

※2調査研究・研修等に要した費用の支出を証する書類を添付してください。 


